

4月5日（火）始業式

平成28年度がスタートしました。久しぶりに会った友達や新しい先生と会話を楽しんだり、春休みの思い出を語り合ったりと元気な声が学校中に響いていました。

4月8日（金）入学式

新しい仲間が増えました。在校生も新しい仲間が増えることを楽しみにしていました。応援団からはエールもあり、温かい気持ちで新入生を迎えることができました。生徒会長からは、「これから一緒に様々な学習や行事を頑張りましょう」と話がありました。



5月14日（土）運動会

晴天の中、2年ぶりにグラウンドで運動会が開かれました。

赤白青の3チームに分かれ、熱い戦いを繰り広げました。色ごとの応援合戦では、特に盛り上がり会場の温度も上がりました。総合成績は優勝青組、準優勝が同点で赤組と白組でした。結果は青組が優勝でしたが、どの組も最後まで全力で頑張りました。

保護者の皆様、地域の皆様、暖かい声援ありがとうございました。



5月18日（水）田植え

今年も地域の民生委員の方々とワークしののめの皆さん、保護者の皆様と一緒に全校田植えを行いました。天候は朝から快晴で、とても気持ちの良い田植えになりました。秋の収穫が楽しみです。

手伝いに来ていただいた保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。



7月16日(土) しのめ夏祭り

今年度より土曜日開催になったしのめ夏祭り。児童生徒会のオープニング、能代市長からの熱いメッセージや全員でのオープンアップのパフォーマンスで夏祭りのスタートから盛り上がりました。その後は、地域の方々の御協力や生徒自身の出店、カラオケ大会、中学部・高等部作業製品販売、保護者の出店などで会場がさらにヒートアップしました。また、新しいイベントが行われたり、ジロー今村さんやB-bloodさん、ぱんだらけさんなどのゲストが熱いパフォーマンスを見せてくれたりして、大変盛り上がったステージショーになりました。来場された方も1200人を超え、最後の花火にも歓声があがっていました。

地域の皆様、保護者の皆様、しのめ夏祭りへの御協力ありがとうございました。



7月29日(金) サンドクラフト2016 INみたね

三種町釜谷浜で行われたサンドクラフトに今年も参加してきました。今年は、「拓け!」というテーマで学校のキャラクターである「トキメキくん」や能代の木、三種のはまなすなどを砂像にしました。結果は、小型砂像子供の部で見事最優秀賞をいただきました。



7月31日(日) 成人を祝う会(同窓生のつどい)

今年成人を迎えたのは19期生の12名です。祝う会には、素敵なスーツやスカート姿で登場した10名の新成人のみなさんをはじめ、保護者、学校で一緒に過ごした同窓生、先生方など総勢57名が集まりました。

8月5日(金) 栗田カップ

秋田県立中央公園で行われました。大会では、サッカー部、女子バスケット部が見事優勝することができました。特別支援総合体育大会まで残りわずか。優勝できるようにさらに練習を積んでいきます。応援ありがとうございました。

9月16日（金）特別支援学校総合体育大会

バスケットボール、サッカーなど7種目に全校で参加しました。個人種目、団体種目ともに楽しみながら一生懸命取り組みました。女子バスケットボールは栗田カップに続いての優勝になりました。

結果

優勝：女子バスケットボール

準優勝：男子バスケットボール 小中学部綱引き

第3位：サッカー

フライングディスク～1位：3名 2位：4名 3位：3名



9月20日（火）稲刈り

5月に行われた田植えに続いて、民生委員の方々やワークしののめみなさん、保護者のみなさんと一緒に稲刈りを行いました。天候に恵まれて、笑顔いっぱい活動しました。



9月30日（金）終業式

校長先生のお話や前期の頑張り発表がありました。校長先生からは、小学部、中学部、高等部それぞれの前期の頑張りとは後期も目標をもつことを話してもらいました。

